

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

1. Hasil dari perhitungan tingkat kinerja guru di MA Darul Ulum Kalingga Bandungharjo adalah sebesar 60. Jadi nilai rata-rata tingkat kinerja guru di MA Darul Ulum Kalingga Bandungharjo, adalah cukup baik, yaitu dengan interval nilai 50,00 – 60,49.
2. Hasil dari perhitungan nilai rata-rata hasil belajar akidah akhlak siswa di MA Darul Ulum Kalingga Bandungharjo adalah sebesar 79 yang berada pada interval 70,99 – 79,99 dengan sangat baik, diatas KKM Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di MA Darul Ulum Kalingga Bandungharjo sebesar 75.
3. Hasil perhitungan *Pearson Correllation* antara kinerja guru dengan hasil belajar hasilnya sama yaitu  $0,112 > 0,05$ , kemudian dikonfirmasi pada tabel pedoman untuk memberikan interpretasi koefisien korelasi maka didapat nilai 0,112 berada di interval 0,40 – 0,599. Berdasarkan uji korelasi ini dapat dikatakan tingkat korelasi antara kinerja guru terhadap hasil belajar peserta didik kelas XII pada mata pelajaran Akidah Akhlak adalah sangat rendah.

#### B. Saran

Sebagai langkah akhir dari penulisan skripsi ini, penulis akan menyampaikan saran-saran yang sekiranya perlu dijadikan pertimbangan dalam rangka untuk meningkatkan hasil belajar mata pelajaran Akidah Akhlak

peserta didik kelas XII di MA Darul Ulum Kalingga Bandungharjo, menjadi lebih baik lagi.

Melihat hasil penelitian ini, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Siswa merupakan amanah dari Allah SWT yang diberikan kepada orang tua dan guru terutama guru dalam pergaulan dan kegiatan yang diikuti siswa harus yang benar yang sesuai dengan agama karena itu merupakan kewajiban orang tua dan guru.
2. Kepada guru atau pendidik agar mengajarkan atau menanamkan akhlaq mulai dari dini, karena banyaknya dekadensi moral yang dilakukan oleh remaja atau pelajar.
3. Kepada tenaga pendidik, terutama bidang Pendidikan Agama Islam, supaya lebih memotivasi siswa dalam meningkatkan belajar, karena melaksanakan kaidah-kaidah yang diberikan sehari-hari akan mendarah daging pada anak atau siswa yang disampaikan sejak dini.
4. Kepada anak-anak hendaknya tingkatkan belajar, manfaatkanlah waktu yang ada, yang diajarkan dengan benar, baik di sekolah atau keluarga, hormatilah orang tua dan gurumu, supaya hasil yang dicapai dalam belajar bertambah baik dan memperoleh berkah dalam hasil belajar.

### **C. Penutup**

Alhamdulillah, dengan rahmat dan hidayah Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Menyadari sepenuhnya bahwa skripsi

ini masih banyak sekali kekurangannya meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin.

Menyadari akan keterbatasan kemampuan penulis maka dalam skripsi ini banyak kekurangannya dan penulis berharap saran dan kritikan yang membangun dari semua pihak demi sempurnanya skripsi ini.

Semoga MA Darul Ulum Kalingga Bandungharjo tambah maju dan berhasil dalam mencetak kader-kader bangsa sehingga kelak berguna bagi nusa bangsa dan agama.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Dengan hati yang terbuka kepada semua pihak penulis senantiasa berharap kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

